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A continuación se detallan los trabajos realizados en el Departamento de 

Catastro. Espero  que al recibo del mismo Dios derrame  Ricas y Abundantes 

Bendiciones sobre su persona. 

1) El día lunes 02 se realizaron trabajos de oficina facturación de bienes 

inmuebles en el sistema SAFT 

2)  El día martes 03 fui hacer la medición de un solar en la colonia Altos de 

Toncontin de la señora Dina Luissana Ramos. 

3) El día miércoles 04 fui hacer el medio del solar de la vivienda que el 

señor Oscar Antonio Ramos que le Heredo a su hijo el señor Suamy 

Rogelio Ramos Aguilar, ubicada en el Barrio Las Flores. 

4) El día jueves 05 se realizaron trabajos de oficina cono ser facturación de 

bienes inmuebles en el sistema SAFT. 

5) El día viernes 06 fui hacer el remedión de unos solares ubicados en la 

comunidad de Nuevo Planes de los señores, Francisco Sevilla Aguilar, 

Silvio Isaul Calix Cruz, también se le extendió permiso de Luz Eléctrica 

a la señora Modesta Ramos Martínez. 

6) El día lunes 09 realice la inspección de las viviendas en construcción que 

en este departamento de catastro le otorgo a la señora Consuelo 

Rodríguez, y la señora Karen Sobeyda Gutiérrez Cruz construcción que 

se están realizando en el Barrio El Calvario Y la Col.Altos de Toncontín. 

7) El día martes 10 fui a la comunidad del Tablón hacer la medición de de 

una propiedad del señor Walter Aron Escoto. 

8) El día miércoles 11 se le extendió permiso de construcción para una 

vivienda a la señora Tania Vanessa Sabillon, en el barrio Toncontin.  

9) El día jueves 12 se realizaron trabajos de oficina como ser tabulación de 

fichas en el listado de los contribuyentes que tienen bienes inmuebles en 

este departamento de catastro. 

10) El día viernes 13 fui en compañía de la jefa de la unidad técnica 

municipal a la aldea de Los Planes hacer la respectiva medición de la 

cantidad de láminas de alucín que se necesita para la reparación del techo 

de la escuela Juan Vicente Villalobos de esta aldea de los Planes. 



11) El día lunes 16 se elaboró el informe para presentarlo a la corporación 

municipal de la cantidad de materiales que se necesitan para la 

restructuración del techo de la escuela Juan Vicente Villalobos de la 

Aldea de los Planes. También recibí la capacitación que impartieron el 

personal de COPECO en la oficina del señor alcalde municipal. En donde 

se formó el comité de emergencia municipal (CODEM) en el cual mi 

persona quedo en el cargo de coordinador.  

        12) El día martes 17 fui hacer la evalúo de los daños que ocasionaron          

las tormentas de agua a cinco viviendas de la comunidad de Laguna Seca de las 

cuales unas de estas familias se tuvieron que salir de la vivienda por declararse 

inhabitable y posteriormente se notificó al señor alcalde el cual dio parte al 

cuerpo de contingencias COPECO el cual le brindo respuesta de ayuda a estas 

cinco familias damnificadas. 

13) El día miércoles 18 y jueves 19 estuve haciendo la facturación a   los 

contribuyentes que tienen registros catastrales en este departamento de 

catastro de este municipio de Marale. 

14 ) El día lunes 23 fuimos hacer la inspección en aldea de Vallecito en 

compañía de la jefa de la unidad ambiental municipal (UMA) y el 

Director Municipal de Justicia Ángel David Damas  

15 ) martes 24 y miércoles 25 se prosiguió haciendo la facturación a   los 

contribuyentes que tienen registros catastrales en este departamento de 

catastro de este municipio de Marale. 

16 ) El día jueves 26 fui acompañar el ingeniero Cristian Herrera de la 

mancomunidad MANOFM hacer el estudio topográfico del puente del 

rio Maralito que comunicara entre los barrios de Comayagüela y las 

Flores del municipio de Marale. 

17 El día viernes 27 fui a la aldea de La Esperanza a sacar la cantidad de 

materiales Eléctricos que se necesitan en el Cetro de Salud y la Iglesia 

Católica. 

18 El día lunes 30 fuimos hacer la inspección en el rio Siale por el problema 

con el señor Felipe Galindo con una cerca que tenía construida en las 

orillas de la playa del este rio y obstaculizaba el paso a las personas que 



extraen arena del mismo, También se realizó la inspección de la vivienda 

de la señora Neris Amaya del caserío de la Aguja. 

19 El día martes 29 se realizaron trabajos de oficina como ser facturación de 

Bienes inmuebles en el sistema SATF 

20 Los días miércoles 30 jueves 31 y viernes 01 estuve realizando unas 

instalaciones eléctricas en la Iglesia Católica y el Centro de Salud de la 

Aldea La Esperanza 
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